

El Centro de Multiplicación de Aves del INTA Rama Caída trabaja intensamente y el año pasado entregó alrededor de 50.000 gallinas



Como informó nuestro diario, desde el Centro de Multiplicación de Aves, de la sede de Rama Caída del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), están llevando adelante diversas mejoras para su puesta a punto. Al respecto habló con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael el ingeniero Zootecnista Adrián Orozco.

Explicó que el Centro de Multiplicación de Aves, existe en Rama Caída desde hace aproximadamente 10 años, tiempo en el cual se ha trabajado intensamente. “Este centro de multiplicación pertenece a un programa que es del Ministerio de Desarrollo, que es Pro Huerta, que lo utiliza el INTA. Nosotros tenemos lo que sería una ‘granja de padres’ (o de reproductores), porque el objetivo que nosotros tenemos es entregar o suministrar a familias o a pequeños productores, gallinas ponedoras. Lo que hacemos es producir huevos, después tenemos nuestra sala de incubación y nacimiento, y producimos un pollito que tiene un día, y atendemos las necesidades de Mendoza, San Juan y en algunas oportunidades durante la pandemia, atendíamos hasta el sur de Córdoba y San Luis, con las diferentes razas que producimos de ponedoras”, dijo. Todas las semanas hay allí nacimientos y las gallinas que nacen son entregadas para que quienes las reciben las terminen de criar, de cara a garantizarse al menos el suministro de proteína del huevo de calidad para la familia. “Nosotros tenemos un galpón en el que podemos tener alojadas alrededor de 1.500 gallinas ponedoras; los nacimientos son variables obviamente, porque esto es Biología, pero el año pasado entregamos alrededor de 50 mil gallinas; este año, por diferentes problemas ligados a la pandemia, hemos terminado el ciclo un poquito antes y nos está llegando un plantel de huevos desde Pergamino, donde están los centros genéticos del INTA, para ya empezarlo a criar y empezar de vuelta



con la postura aproximadamente en enero y a entregar gallinitas otra vez a las familias”, destacó.

Las familias que deseen acceder a esas gallinas, pueden acercarse y registrarse en las agencias de extensión que posee el INTA en calle Maza 210. Orozco aclaró que “deben hacerlo con paciencia ya que la demanda es altísima”, aunque se intenta cumplir con todos.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/08/Adrian-Orozco.mp3>